

Protokoll für die Sitzung am 24.10.2022

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Leo, Marvin, David, Igor, Noah, Jakob Kooptierte Mitglieder: Hannah, Masha, Malina, Anna Sonstige Anwesende : 1. Nils 2. Judith
Feststellung der Beschlussfähigkeit	6 von 9 beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Noah
	TO und Redeleitung: David
Nächste Sitzung:	07.11.2022
	Redeleitung und TO: Hannah
	Protokoll: Anna
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	18.07.2022 6/0/4 - angenommen
Beschlüsse der Sitzung	
Anhang	

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde


- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Pfand wegbringen (David + Noah) nächste Woche
- Advent-PoWi-Skillsharing von Maggi (nicht da), deshalb nicht behandelt
- Treffen mit Dekanat (Lorenz), Austausch über Ziele, etc. (beidseitig) (Termin?)

TOP 3 – Kommunikation

- Social Media Update:
 - Plakat für Veranstaltung von Theaterwissenschaften von Hans (?) an die PoWi-Pinnwand gehängt – vorher über Insta gefragt
- Homepage
 - Projekt-Antrags Dokument auf Homepage wird durch Hannah geändert, auf jetzigem nicht das aktuelle Logo
 - Weiterhin fehlen Bilder + Texte für die Homepage (kooptierte + gewählte Mitglieder_innen)



TOP 4 – Gremien

- **StuRa:** nächste Sitzung 25.10. TO:
 - 3 Anträge:
 - Antifaschismus-Beauftragte Person
 - Quotierung für FLINTA+-Personen (2. Anlauf)
 - Corona-Maßnahmen/Hygiene-Konzept
 - Generelle Stimmung pro Maskenpflicht, auch auf Wegen etc.
 - Maske kann Leistung (Konzentration, etc.) beeinträchtigen -> daher für Hybrid-Angebot
- **I-Rat:**
 - In Pol. Theo. VL nach hybrider Lehre gefragt, Karolewski weigert sich (ohne angegebenen Grund), in Pol. Sys. VL Hybrid kein Problem
 - Was ist Essay, was ist Hausarbeit? Klare Unterscheidung bzw. klare Essay-Regelung
 - Während Klausuren digitale Zeitangabe über Beamer -> klar, wie viel Zeit noch ist
- **Stuko:** /
- **PA:** /
- **Fak-Konvent:** nächste Sitzung: 4.11.; 8.11. Treffen mit Prorektor
- **Fak-Rat:** nächste Sitzung: 25.10.
 - David da
 - TO: u. a. Transfeindlichkeit in Philo-Seminar
- **MA-Auswahlkommission:** /

TOP 05 – Finanzen

- Weiterhin keine Konto-Vollmachten für Marvin & Noah
- Projektantrag: Ausstellungsprojekt über Lust und Sexualität: „Wege zur Lust“
 - Kurze Vorstellung durch Hannah, da Veranstalter_innen heute keine Zeit
 - Zeitraum: 10.-20.2
 - Antrag kommt noch + Einladung durch uns, dann genaueres
- Finanzanträge sollen vom Vorstand an Finanzer weitergeleitet werden
- Antrag: 30€ für Bürobedarf: Laptopschloss + Geldkassette
 - Empfehlungsabstimmung: 10/0/0
 - Offizielle Abstimmung: 6/0/0

TOP 6 – Sonstiges

- Richter neuerdings Institutsvorsitzende, möchte Treffen mit uns -> Themenvorschläge willkommen
- Thema: Prüfungsleistung im Modul „Transnationalisierung“ -> Mail-Verkehr mit Richter
 - Richter:
 - Bibliografie + Vortrag würde Essay-Ausarbeitung erleichtern, daher sinnvoll



- Frage nach Menge, der Studierenden mit gegebenem Anliegen
- Bibliografie als Grundlage des Essays, daher Teil der Prüfungsleistung
- Vortrag kein Teil der Prüfungsleistung, nicht bewertet
- Aktive Teilnahme + Vor-/Nachbereitung des Moduls/Seminars in Workloadberechnung eingeflossen, Workload (300 Std.) ist bekannt
- Verweis auf Unterschied zwischen Prüfungsleistungen und Qualifizierungszielen, mündliches Präsentieren & Argumentieren als „genuine Qualifizierung“, Vorträge o. ä. hier für notwendig
- Vorleistung können nur in Basismodulen gefordert werden, laut Prüfungsordnung
- Unsere Forderung/Ziel: klare Kommunikation über: Workload (1), dass Referat nicht in die Note einfließen (2), nicht obligatorisch ist, sondern vermeintlich freiwillig (3); erfragen, wie viele Personen Problem haben (ihrerseits), geht nicht, sollte ggf. auch kommuniziert werden -> auch problematisch, wenn nur einzelne Personen Referat nicht halten und deshalb eventuell anders bewertet werden
- Unklarheit über weiteres Handeln
- Diskussion über IB-Prüfung heute nicht stattgefunden, verlegt auf ungewissen Termin (in Telegram-Gruppe Termin ausmachen)
- Hannah schreibt Kevin wegen Laptop-Kabel
- Vorschlag: Sitzungen begrenzen auf 21 Uhr
 - Rangordnung nach Dringlichkeit der Themen durch Redeleitung
 - Keine feste Zeit, 21 Uhr als Richtwert -> keine Abstimmung
- Terminänderung der FSR-Sitzung (u. a. wegen Gegenprotest zu Montagsdemonstrationen)
 - Di. Überschneidung mit StuRa (zweiwöchig), später in der Woche häufig voll
 - Planung des Semesters einiger nach bestehendem Termin -> frühestens zum nächsten Semester ändern
- Frage nach Genderneutralen-Toiletten in Uni-Gebäuden, bisher nicht vorhanden -> StuRa hat Referat, dass sich damit beschäftigt -> bei Neubauten wird darüber nachgedacht, bei Alten wäre dies zu teuer, laut Uni